

CHAMPAGNE
PAUL SADI
RATAFIA
CHAMPENOIS

100 % Pinot Noir

Ce spiritueux, aux reflets ambrés, vieilli 3 ans en fûts de chêne.

100 % de vendanges 2018
Liqueur composée de moût de raisin et d'alcool

Élevage en fûts de chêne pendant 36 mois
18 % vol.

Notre ratafia a été récompensé par le Guide Hachette 2023 dans la catégorie « coup de cœur ».

OBSERVATIONS

À l'œil : couleur jaune ambré.

Au nez : puissant et finement boisé, il révèle des arômes de bourbon et de vanille.

À la bouche : complexe et sipureuse, en accord avec le nez, qui allie des saveurs de fruits à petits noyaux, telles que la mirabelle, et de fruits secs comme la figue.

Caractère chaleureux en bouche, qui confère une longueur très persistante.

L'INSOUPÇONNABLE

« Depuis 2014, notre Ratafia complète la gamme de nos champagnes. Parce que notre famille est attachée au bois, il en constitue la base de son vieillissement. Son séjour de 3 ans dans trois fûts différents lui a permis de révéler sa belle couleur rose aux reflets brique, ses fragrances de bourbon et de vanille ainsi que sa bouche complexe et généreuse ».



CHAMPAGNE
PAUL SADI
RATAFIA
CHAMPENOIS

100 % Pinot Noir

This spirit, with amber reflections, has been aged for 3 years in oak barrels.

100 % grape harvest 2018
Liqueur made from grape must and alcohol.

Aged in oak barrels for 36 months
18 % ABV.

Our Ratafia was awarded a "Coup de Cœur" by the Guide Hachette 2023.

TASTING NOTES

To the eye: Amber yellow color.

On the nose: Powerful and finely oaked, revealing aromas of bourbon and vanilla.

On the palate: Complex and luscious, in harmony with the nose, combining flavors of small stone fruits such as mirabelle and dried fruits like fig. A warm character on the palate, delivering a very long-lasting finish.

THE UNEXPECTED

« Since 2014, our Ratafia has complemented our range of Champagnes. As our family has a deep connection to wood, it forms the foundation of its aging process. Its three-year maturation in three different barrels has allowed it to develop a beautiful rose color with brick reflections, bourbon and vanilla aromas, and a complex, generous palate ».

